



**FELICITADO.** Naciones Unidas, septiembre 21.— El nuevo presidente de la Asamblea General, Jorge Illueca (Izq.) de Panamá, es abrazado por el Secretario General Javier Pérez de Cuéllar. Derecha, el presidente saliente de la Asamblea, Ippe Hollai, de Hungría, y al centro, el jefe de protocolo de la ONU, Ali Teymour. (Unifax II de UPI).

## Ejército de Honduras Acusa a la OLP y Cuba

TEGUCIGALPA, septiembre 21 (ACAN-EFE).— El Jefe de las Fuerzas Armadas de Hon-

duras, General Gustavo Alvarez Martínez, anunció hoy la implantación de "férreas" medidas de se-

guridad nacional ante la escalada subversiva que vive el país.

El jefe militar explicó que los subversivos pretenden la formación de cuatro frentes de guerra en el noroccidente, el nororiente, el centro y el norte para desarrollar progresivamente la lucha armada en el campo y la ciudad.

También señaló que un grupo guerrillero entrenado en Cuba y Nicaragua invadió el país por el Departamento de Olancho con lo cual se intensifica la actividad subversiva en el campo y perímetros urbanos.

Alvarez dijo que esos grupos rebeldes reciben financiamiento y apoyo de Cuba, Nicaragua, Libia, la

—Favor pase a la página 31.

## Fracasan Esfuerzos de Grupo Contadora

WASHINGTON, septiembre 21 (EFE).— Fuentes Políticas centroamericanas admitieron hoy en Washington, por primera vez, que los esfuerzos del "Grupo Contadora" en busca de la negociación mediante el diálogo no han dado los

resultados esperados. "EFE" recogió en privado estas opiniones tras publicarse las declaraciones del Secretario norteamericano de Defensa, Paul Thayer, sobre la orden impartida a las fuer-

—Favor pase a la página 11.

## Nicaragua:

## Por Falta de Divisas Cerraría "La Prensa"

MANAGUA, septiembre 21 (UPI).— La Prensa, un diario que mantiene una línea independiente del Gobierno, podría cerrar, pues el gobierno de Nicaragua retiene dólares requeridos para adquirir material de imprenta, dijo un dirigente gremial.

Desde octubre de 1980,

La Prensa no ha recibido "un solo dólar para la adquisición de materia prima, pese a haberlo solicitado", dijo Luis Mora, Secretario General del gremio de La Prensa.

Mora dijo que los trabajadores de La Prensa in-

—Favor pase a la página 51.

## Repelen en Líbano Ofensiva Rebelde

BEIRUT, septiembre 21 (EFE).— El ejército libanés repelió hoy el ataque lanzado desde los dos frentes contra Suk el Gharb por las milicias drusas y sus aliados, informó Radio Líbano.

La citada emisora añadió que "el ejército, respondiendo con la artillería y la fuerza aérea, obligó a los atacantes a retirarse y les causó serias pérdidas humanas y materiales".

Los milicianos drusos y sus aliados lanzaron una nueva ofensiva contra Suk el Gharb desde los frentes de Aley y Keyefun, a la vez que bombardeaban nuevamente la residencia del embajador estadounidense-

se Dillon, la del embajador francés, Fernand Webaux, y el Ministerio de Defensa.

"Alrededor de dos batallones —unos 1.000 hombres— intentaron avanzar hacia Suk el Gharb desde Aley", precisó un portavoz del ejército a "Radio Líbano", quien agregó: "Fueron bombardeados por la aviación y obligados a retirarse".

Los disparos se hicieron desde unos 30 kilómetros al norte de la capital contra los barrios periféricos de Belrut Este y causaron la muerte de 11 civiles, sin que se conozcan todavía si se han producido bajas en las filas del ejército gubernamental.

—Favor pase a la página 31.

# Muertos y Heridos en Disturbios en Manila

MANILA, septiembre 21 (EFE).— Al menos dos personas resultaron muertas y otros 30 heridos por las fuerzas de seguridad cuando trataban de llegar hasta la residencia del Presidente Marcos, después de una manifestación en homenaje al líder opositor asesinado Benigno "Ninoy" Aquino.

Medio millón de personas respondieron a la convocatoria de la oposición filipina y se presentaron esta mañana en las inmediaciones de la Plaza Liwasang Bonifacio, para hacer patente su homenaje a "Ninoy" y su deseo de un retorno a las libertades democráticas.

Al término de la manifestación, un numeroso grupo de estudiantes se dirigió hacia el puente de Mediola para tratar de acceder al Palacio Presidencial de Malacañang, pero fueron interceptados por efectivos de la policía y el ejército.

Los manifestantes lanzaron piedras y bombas incendiarias contra la policía, que respondió con gases lacrimógenos y

mangueras de agua a presión. Hoy se cumple el undécimo aniversario de la declaración de la ley marcial

en Filipinas y un mes de la muerte de Aquino, cuando regresaba de tres años de exilio en Estados Unidos.

## Sugieren Alianza Contra Sandinistas

GUATEMALA, septiembre 21 (UPI).— Un ex-presidente del Congreso de Nicaragua, que sirvió durante la época de Anastasio Somoza, hizo hoy un llamado a los 600 nicaragüenses que viven exiliados en Guatemala para formar una "alianza de guerra" que tendría como objetivo derrocar al gobierno marxista de Managua.

El plan del doctor Fer-

nando Sarita Vega, quien también fue secretario particular de Somoza, contempla la unificación de los exiliados miembros de la desaparecida guardia nacional de Nicaragua con los representantes de los partidos Liberal Nacionalista y el Conservador, que tradicionalmente han sido acérrimos rivales.

El Liberal Nacionalista —Favor pase a la página 31.

## El ETA:

## Condicionan Seguridad a Embajada de C. Rica

MADRID, septiembre 21 (EFE).— La organización terrorista "ETA" condicionó hoy veladamente la seguridad de la embajada de Costa Rica en Madrid a

lo que ocurra con su supuesto militante Gregorio Jiménez Morales, detenido en San José, dijeron a "EFE" fuentes diplomáticas.

El dirigente de la coalición de extrema izquierda "Herri Batasuna" y parlamentario vasco Inaki Etxeola pudo ser hoy portador del velado mensaje cuando se entrevistó por espacio de una hora con el embajador de Costa Rica en Madrid, Enrique Obregón Valverde, señalaron las fuentes.

Etxeola se presentó en la embajada como "amigo de la familia" de Gregorio Jiménez Morales, y militante de "Herri Batasuna", para interesarse por su situación. Jiménez fue detenido en Costa Rica acusado de participar en una conjura contra dirigentes antisandinistas exiliados en ese país.

Etxeola dijo a "EFE" que su misión consistió en pedir a Obregón facilidades para las gestiones en favor de Jiménez Morales que realiza en Costa Rica su compañero de "Herri Batasuna" el abogado Miguel Castells.

## Shamir Designado Primer Ministro

JERUSALEN, septiembre 21 (AP).— El político Yitzhak Shamir se constituyó hoy oficialmente en Primer Ministro designado, pero sus exhortaciones a formar un gobierno de amplia base fueron rechazadas rápidamente por el partido laborista de oposición.

Shamir parecía heredar de Begin una mayoría por escaso margen y un gabinete de múltiples fracciones. Muchos analistas políticos dudaron que sobreviviría hasta las próximas elecciones, señaladas para fines de 1985.

Al designar a Shamir como Primer Ministro, el Presidente Chaim Herzog dijo que percibió un deseo generalizado en el parlamento y en el público por que se lograra una gestión conjunta entre los laboristas y el bloque Likud de

Shamir, con el fin de mejorar la economía y organizar la salida de los soldados israelíes del Líbano.

Shamir dijo que procuraría establecer contactos inmediatos con los laboristas para formar un gobierno de unidad nacional.

Pero el dirigente laborista Shimon Peres, que también había procurado la aprobación presidencial para formar gobierno, dijo que en su opinión el partido laborista rechazaría la exhortación de Shamir.

La política de Likud "no nos resulta aceptable", dijo Peres en la radio israelí. "Sus métodos no son los nuestros".

Indicó que ambos bloques divergían demasiado en asuntos como la economía nacional, la cuestión del Líbano y la marginación occidental ocupada del Jordán.



**PRIMER MINISTRO.** — Jerusalén Sept. 21.— El Primer Ministro designado Yitzhak Shamir (derecha), pronuncia un discurso después de ser nombrado hoy por el Presidente Chaim Herzog (izquierda) para formar un nuevo gobierno, tras la renuncia de Menachen Begin. (Unifax II de UPI).